

Medienmitteilung vom 28. August 2023

Stadt Zug

Wiederaufnahme der Bauarbeiten am Schulprovisorium Lüssiweg

Die Stadt Zug kann die im April gestoppten Bauarbeiten am Schulprovisorium auf dem städtischen Grundstück am Lüssiweg wieder aufnehmen. Das Bundesgericht ist auf eine Beschwerde, die zum Ziel hatte, ein superprovisorisches Bauverbot zu erwirken, nicht eingetreten.

Das Baudepartement der Stadt Zug nimmt diese Woche die Bauarbeiten wieder auf und rechnet mit einer Erstellungsdauer von rund vier Monaten. Im zweigeschossigen Pavillon werden Räume für vier Kindergarten- und Unterstufenklassen geschaffen.

Aufgrund der gestiegenen Schülerzahlen besteht im Schulkreis Guthirt ein akuter Bedarf für zusätzlichen Schulraum. Das Schulprovisorium am Lüssiweg ist befristet und wird nach Bezug des geplanten zweiten Schulhauses für das Quartier-Guthirt wieder vollständig zurückgebaut.

Für Auskünfte:

Stadträtin Eliane Birchmeier, Vorsteherin Baudepartement, 058 728 96 01

Paul Knüsel, Leiter Hochbau, 058 728 96 71